

## Pressemitteilung

Hof, 28. Januar 2026

### **Hofer CSU**

### **650 Euro Spende für die Amal-Stiftung Kinderkrebshilfe in Hof**

Die Amal-Stiftung Kinderkrebshilfe mit Sitz in Hof engagiert sich seit vielen Jahren für krebskranke Kinder und deren Familien in Hochfranken. Getragen wird die Stiftung von Stiftungsinhaber Marwan Khoury. Ziel ist es, betroffene Familien schnell, unbürokratisch und nachhaltig zu unterstützen – finanziell ebenso wie menschlich.

Allein im Jahr 2025 stellte die Amal-Stiftung rund 70.000 Euro an Hilfsgeldern zur Verfügung. Diese Mittel fließen unter anderem in zusätzliche Therapien, individuelle Betreuungsangebote, notwendige häusliche Umbauten wie barrierefreie Badezimmer sowie in die Erfüllung letzter Herzenswünsche schwerkranker Kinder. Neben der finanziellen Hilfe legt die Stiftung großen Wert auf persönliche Begleitung und Unterstützung in emotional und psychisch besonders belastenden Lebenssituationen.

Ein besonderes Projekt der Amal-Stiftung ist der für den Landkreis Hof angeschaffte Avatar. Er ermöglicht es erkrankten Kindern, auch dann am Unterricht teilzunehmen, wenn sie krankheitsbedingt aktuell nicht die Schule besuchen können. So bleiben Bildung, soziale Teilhabe und ein Stück Normalität im Alltag der Kinder erhalten.

Im Rahmen einer Spendenaktion der Hofer CSU wurde auf dem Hofer Weihnachtsmarkt Kaiserschmarrn für einen guten Zweck verkauft. Die Aktion stieß bei den Besucherinnen und Besuchern auf sehr großen Anklang. Die Idee dazu stammt von Alexander Wohleben und Werner Lindner, die den Vorschlag einbrachten, den Verkauf bewusst mit einer Spendenaktion zugunsten der Amal-Stiftung zu verbinden. Auf diesem Weg konnte nun eine Spende in Höhe von 650 Euro an Torsten Stelzer für die Amal-Stiftung übergeben werden.

Die Hofer CSU plant bereits eine weitere Unterstützung durch den Verkauf von Kaiserschmarrn, um auch künftig soziale Projekte in der Region zu unterstützen.

*Ihre Hofer CSU*